

VILLENEUVE-SAINT-GEORGES

Villeneuve-Saint-Georges : la clinique Boyer, bonne élève, décroche le « A »

La Haute autorité de santé (HAS) vient d'attribuer à la clinique Boyer (groupe Almaviva Santé), spécialisée dans les soins de suite de cancérologie et gériatrie, une certification de niveau A, le niveau le plus élevé (le niveau va de A à D). Cette attribution, délivrée pour une durée de six ans, souligne la qualité des soins dispensés au sein de cet établissement. La certification porte sur le niveau des prestations et soins délivrés aux patients, la dynamique d'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins dispensés par l'établissement. « Cette année, la qualité du parcours du patient était le point central de l'observation des experts de la Haute autorité de santé », note Annabelle Roque, directrice de la clinique Boyer. L'établissement peut accueillir une soixantaine de patients. « Notre point fort réside dans la présence sur place de tous les paramédicaux : kinésithérapeutes, diététiciennes, assistantes sociales et psychologues », souligne-t-elle.

Clinique Boyer. Ouvert 24 heures/24. 17, rue de l'Église. 01.45.10.97.97.



Villeneuve-Saint-Georges. La clinique Boyer spécialisée dans les soins de suite de cancérologie et de gériatrie décroche le « A », la plus haute certification de qualité des soins.

Villeneuve-Saint-Georges. La clinique Boyer spécialisée dans les soins de suite de cancérologie et de gériatrie décroche le « A », la plus haute certification de qualité des soins.

DR

par C.f.

